

ROME.

Sur la demande des évêques de la province ecclésiastique de Santa-Fé, E.-U., la Sacrée Congrégation de la Propagande a proposé au Saint-Père d'ériger le vicariat apostolique du Colorado et diocèse, sous le nom de diocèse de Denver. Sa Sainteté a approuvé la proposition et a nommé Mgr Machebeuf, précédemment vicaire apostolique du Colorado, premier évêque de Denver. Le Souverain-Pontife a daigné en même temps accorder au vénérable prélat pour évêque coadjuteur M. Nicolas Matz.

Le jour de la fête de saint Thomas, patron de Léon XIII, le Souverain-Pontife a donné, dans la salle du trône, à un grand nombre de personnages et d'associations qui étaient venus lui offrir leurs hommages, le Saint-Père a ensuite reçu les félicitations des Eminentissimes Cardinaux, les invitant à faire cercle dans sa bibliothèque particulière, où il a daigné également admettre les dignitaires de sa cour.

D'Italie et de l'étranger de nombreux télégrammes ont été adressés à Sa Sainteté.

On célébrera, au Vatican, des fêtes magnifiques, à l'occasion du Jubilé sacerdotal de Sa Sainteté. L'inauguration solennelle de l'exposition Vaticane sera présidée par le Pape en personne, qui doit y prononcer une importante allocution. Les Etats catholiques du monde entier se proposent de se faire représenter à ces solennités par des délégués spéciaux, et l'empereur du Brésil a déjà fait savoir au Saint-Père qu'il ferait, à cette occasion, le voyage de Rome.

On parle beaucoup en ce moment d'un député au parlement de Rome : M. Fazzari est un partisan décidé du pouvoir temporel, dans la mesure des revendications du Pape. M. Fazzari se trouve en ce moment dans les Calabres, dans sa belle villa. Mais son secrétaire, un jeune homme très avisé et d'une intelligence intuitive, gère ses affaires à Rome.

"M. Fazzari, disait-il l'autre jour, a la conscience du succès futur. Il n'espère cependant rien du gouvernement italien. Il regarde le roi comme très bien disposé, mais sans esprit d'initiative. M. Fazzari a confiance, exclusivement confiance dans le Pape, dont il admire le génie politique. Lui seul, dit-il, peut sauver l'Italie."

Ses fils sont chez les Jésuites, et ses filles, chez les dames du Sacré-Cœur. Ces jours-ci, ces dames, reçues en audience par le Pape, lui ont dit : "Voici les filles de M. Fazzari." Et Léon XIII les a bénies avec des marques d'attention particulières. Pendant qu'il était encore député, M. Fazzari avait demandé une audience, mais Léon XIII a cru devoir la refuser.